
5 Pièces

299 m²

Réf. V2905VA

1 650 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Dans  un  quartier  exclusif  avec  un  grand  terrain  et  un  cadre  naturel

boisé,  cette  maison  familiale  offre  une  tranquillité  totale  à  quelques

minutes du centre de Roquefort Les Pins et à seulement 20 minutes de

l'aéroport de Nice.La villa a été récemment rafraîchie et offre un grand

salon et salle à manger lumineux ouvrant sur la terrasse plein sud avec

de  grands  auvents.  Une  cuisine  équipée  indépendante  avec  plan  de

travail  en  granite  s'ouvre  également  sur  la  terrasse  dînatoire  donnant

sur  la  piscine.  Au  rez-de-chaussée,  vous  trouverez  également  3

chambres avec 2 salles de bain et 2 WC ...

In  an  exclusive  quarter  with  large  land  and  a  natural  forested  setting,  this  family

home offers  complete  tranquillity  only  moments  from the  centre  of  Roquefort  Les

Pins and only 20min from the Nice airport.The house has been newly refreshed and

offers  a  large  bright  living  and dining  room opening  onto  the  south  facing  terrace

with  large awnings.  An independent  equipped kitchen with  granite  benchtops also

opens onto the dining terrace overlooking the pool. On the ground floor you will find

3  bedrooms  with  2  bathrooms  and  2  independent  WC's.Upstairs  is  a  large

mezzanine ideal for a home office, ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE
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